
qqqqq Interrogazione n. 615
presentata in data 12 gennaio 2012
a iniziativa del Consigliere Bucciarelli
“D.G.R. 1770 19.12.2011 'Approvazione linee programmatiche per proseguimen-
to sviluppo e consolidamento del sistema di servizi socio-educativi per la prima
infanzia...”
a risposta orale

Il sottoscritto Consigliere,
Considerando quanto contenuto nella d.r.g. 1700 del 19 dicembre 2011 avente per

oggetto “Approvazione linee programmatiche per proseguimento sviluppo e consolida-
mento del sistema di servizi socio-educativi per la prima infanzia art. 2 lett a), Intesa tra
Sottosegretario di Stato presso la Presidenza del Consiglio dei Ministri delegato alle
politiche per la famiglia e Regioni, Province autonome di Trento e Bolzano, Province,
Comuni e Comunità montane, in merito al riparto della quota del Fondo per le Politiche
della famiglia a favore dei servizi socio-educativi per la prima infanzia e di altri interventi a
favore delle famiglie”;

e nella lettera scritta dalle Segreterie regionali delle Organizzazioni sindacali C.G.I.L.-
C.I.S.L.-U.I.L.,

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere:
1) se è intenzione della Giunta regionale di accogliere la richiesta del Direttivo dell'A.N.C.I.

di istituire un Tavolo di confronto per “costruire nel dettaglio il Servizio”;
2) se in caso affermativo se accoglie la richiesta delle OO.SS. di farne parte;
3) come intende superare le ovvie considerazioni sindacali relative alla professionalità

dell'educatore/trice domiciliare, considerando il bisogno di occupazione dei tanti laureati
del settore in cerca di lavoro;

4) se, infine, non  considera più efficace delegare la gestione delle risorse previste ai
Comuni che conoscono certamente  meglio la domanda del servizio in questione.


